

CUMBRE JUDICIAL IBEROAMERICANA ACTIVIDADES

Reunión Anual de la Comisión Iberoamericana de Ética Judicial

- El pasado 10 y 11 de noviembre en Montevideo, República Oriental del Uruguay, se llevó a cabo la Reunión Anual de la Comisión Iberoamericana de Ética Judicial, en la cual se asignaron los premios para el X Concurso Monográfico en torno al Código Iberoamericano de Ética Judicial. De igual forma se aprobó el Concurso Internacional de Trabajo Monográfico en torno al Código Iberoamericano de Ética Judicial y cuyo tema será “Secreto Profesional”.
- Por otro lado, se está coordinando en conjunto con el Instituto Superior de la Judicatura de Panamá la divulgación sobre el papel que juegan los Magistrados y Jueces en relación al Código de Ética Judicial y el Estatuto del Juez Iberoamericano dentro de organizaciones como la **FIFA** y federaciones asociadas.